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O vereador, José RollombeÍg Araújo Castro, no uso
de suas prerrogativas parlamentares, etc.;

lndiCa ao Excetentissimo Senhor prefeito Municipat ADEMTR

MASCHIO, as providências que se fizerem necessárias, junto ao setor competente
da municipalidade no sentido de reatizar melhorias no local destinado ao
Programa Acegsa São Paulo, como a troca das lâmpadas, manutenção dos
ventiladores e ar condicionado, e o conserto de dois computadores,

lndica ainda para que a Administração Municipal solicite junto a
Prodesp São Paulo o aumento da velocidade da internet ali oferecida.
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JUSTIFICATIVA:

o Acessa sP é um programa de inclusão digital do Governo do Estado de são paulo
que.atingiu marca superior a 51,3 milhões de atendimentos. Desde a sua fundação, em 2000,
existem mais de 2 milhões de usuários cadastrados. Ao todo, são 60á postos em
funcionamento em 543 municípios. Nas unidades do programa, o usuário tem o acesso gratuito
à internet banda larga em um período de 30 minutos por acesso. o programa feito em parceria
com o Estado e as Prefeituras está vinculado à Secretaria de Gestão Éúbtica e é gerido pela
Prodesp (companhia de Processamento de Dados do Estado de sáo paulo), ondé o Estado
fornece a infraestrutura (computadores, impressora, mobiliário) e o link âe internet; e a
prefeitura sede o espaço fÍsico e se responsabiliza pela manutençáo e pela contratação do
monitor.

Atualmente, santa Fé do sul conta um posto do programa Acessa são paulo que está
localizado na coHAB orestes Borges, porém o local está carecendo de algumas melhorias
para melhor atender a populaçâo, como a troca de lâmpadas queimadas, ma-nutenção de três
ventilados bem como do ar condicionado e ainda o conserto de dois computadores que não
estão funcionando. (conforme Íotos em anexos).

. A presente propositura sugere ainda, para que a Administração Municipal intercedajunto a Prodesp (companhia de Processamento de Dados do Estado de são paulo), o
aumento da velocidade de internet ali oferecida.

Logo, faz-se necessária tais solicitações objetivando melhor atender a populaçáo que
utiliza o Programa Acessa São Paulo.

Sala das Sessôes Dr. João Alfredo do Amaral Ribeiro,


